



東栄部落の青年学級

建自主的の精神をつちかう

よく「今どきの若いものは」と一口にいわれるのを聞くが、これは時代差による考えのづれからであろう。しかし「今どき」と特にいわれる青年の生活も一面考えなければならない点もある。そしてまたこのような言葉を早く聞かないですむ世の中にしたいことは、誰もが願つていてことではないだろうか。

この意味から公民館では、落の青年学級をながめてみよ

さてここで瓦会地区東栄部

学級を開設、生産技術の學習をしている。

さてここで瓦会地区東栄部に伝い、公民館の助言と実質的な學習で次のようなことを

園部地区の国保

厚生大臣より表彰

○東栄青年学級

瓦会分館が開設し、青年会

が実施の主体となり、学級長

所鈴木貫一技師及び鈴木芳子

普及員等がその指導に當つて

いる。

学級生は、山寺・両杵・下

宿・平沢・寺下の五部落で二

四名である。

十月中旬には第三回「いはらき

赤ちゃんコンクール」を実施

することになつてゐるが、こ

れに先だつて去る九月十六日

八郷公民館に町代表を決定す

ることになつてゐるが、こ

れに先だつて去る九月十六日

八郷公民館に町代表を決定す

ることになつ